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「平成２８年度さいたま市立学校給食センター運営委員会」会議録 

 

Ⅰ 開催日時  平成２９年１月１２日（木）午後２時００分開始 午後３時１５分終了 

Ⅱ 開催場所  さいたま市役所本庁舎９階教育委員会室 

Ⅲ 出席委員  森 泰二郎、柏 哲夫、奈良早苗、寺井笑子、西田道弘、 

武井 悟、橋本和子、桑嶋明美、村瀬修一、五十嵐圭一 

秋山昌代、佐藤順子 

以上 １２名 

Ⅳ 欠席委員  瀧本久夫、野口美幸 

  以上 ２名 

Ⅴ 事務職員  千葉 裕、浅子俊也、森田憲二、後藤達也 

                                  以上 ４名 

Ⅵ 議  事   

        １ 開会 

           健康教育課後藤主事から開会の宣言がされ、半数以上の委員の出

席により、規則に規定する定数に達していることが報告された。 

 

２ 委嘱（任命）状の交付 

   村瀬副教育長から新委員に委嘱（任命）状の交付を行った。 

 

３ あいさつ 

           村瀬副教育長から各委員に対しての感謝の言葉及び食に関しての

現況やさいたま市の学校給食の現状等の話がなされた。 

         

４ 自己紹介 

         ア 各委員の自己紹介を行った。 

         イ 事務局の市職員の自己紹介を行った。 

 

        ５ 副会長（１名）の選出 

           副会長１名が人事異動により空席となっているため、選出を行っ

た。 

選出方法に対し、「事務局一任」の声があり、それを受け、前回の

選出状況を報告し、今回も同じ方式で選出してよいとの声があった。 

           その結果、武井仲町小学校長が選出され、承認され、武井副会長

から就任の挨拶がなされた。 
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        ６ 報告事項 

         (1) 学校給食センターの概要 

            健康教育課森田主査から学校給食センターの概要が説明された。 

         (2) 平成２７年度学校給食センターの活動報告 

            健康教育課森田主査から学校給食用物資選定委員会、学校給食

費の振込み、学校給食用物資業者への支払い、平成２６年度分学

校給食費会計監査、平成２７年度分学校給食費会計監査の実施結

果について報告がなされた。 

         (3) 平成２８年度学校給食センターの運営状況 

            健康教育課森田主査から組織及び事務分掌、給食提供校及び食

数・回数・期間、施設設備整備状況について報告がなされた。 

         (4) 今後の学校給食センターについて 

            健康教育課森田主査から平成２９年度以降の学校給食提供校、

アレルギー除去食等への対応等について説明がなされた。 

 

質疑応答 

            別紙、次ページ以降参照  

                   

        ７ 審議事項 

           学校給食センター学校給食用物資納入業者選定の承認について 

           ＜非公開につき内容は省略＞ 

 

８ 閉  会 

           武井副会長から閉会の挨拶がなされた。 
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別 紙 

  

 質 疑 応 答  

 

委    員  平成３０年度からは２校への提供を予定しているとのことですが、その際、

献立を各校の栄養士が交互に作成するとご説明をいただきました。それはど

のようになるのでしょうか。 

 

事  務  局  １ヶ月ごとに交互に作成することを予定しております。 

 

委    員  栄養士や調理員に関してはどうなっているのでしょうか。 

 

事  務  局  仲町小学校の栄養士が学校給食センターで勤務する形となり、調理に関

しては、これまで仲町小学校で調理業務委託を受託していた業者が学校給食

センターで調理を行うこととなっております。 

 

議    長  栄養士さんは献立を作ったり、どこの業者に食材を注文するか決めたり

するということですね。 

 

委    員  仲町小学校のような児童数の多い学校と少ない学校とでは、作る量が大

きく違うと思うのですが、学校給食センターのキャパシティはどれくらい

なのでしょうか。 

 

事  務  局  １日２，５００食までは調理可能となっております。 

 

委    員  仲町小学校と沼影小学校が重なってしまうと厳しいということですね。 

 

事  務  局  その２校ですと２，５００食に達しないため、提供可能な状態です。 

 

委    員  逆に提供する学校がなくなってしまうということもあるのですか。 

 

事  務  局  平成２７年７月から平成２８年１２月においては提供校がない状況でし 

た。 

 

委    員  その間は、給食センターは誰もいなかったのですか。 
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事  務  局  職員がおり、施設の維持管理に努めておりました。 

 

議    長  老朽化した施設のメンテナンスをしていたということですね。 

 


